

Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por Vriesia - 08/02/2012 21:07

Hoy me acabo de enterar que han robado a un familiar muy cercano, a punta de navaja, a las 3 de la tarde y en mitad de una calle céntrica de un pueblo grande. Sólo se han llevado dinero, 50€, pero el susto ha sido monumental, inesperado.

Ahora queda una sensación de inseguridad, impotencia, una sensación de estar sólo como ciudadanos, una sensación de realidad. :(

Sólo quería comentároslo porque para mí ha sido algo muy fuerte, pensar que podrían haber apuñalado un familiar tan cercano, de un día a otro, es un golpe brutal para mí. Además, pensar que para la justicia es un delito menor, con multa si es que lo cogen y sin multa si se declara insolvente, me da coraje.

Las cosas están bastante mal si uno ya no puede caminar sin miedo a las 3 de la tarde por una avenida principal de un pueblo-ciudad de 75.000 habitantes. Mi familiar, marcada para toda la vida, ahora está con miedo pidiendo que la acompañen a todos sitios. :(

Lo estamos haciendo muy mal en este país.

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por andreseljedi - 08/02/2012 22:10

Ha tenido mala suerte, pero se recuperará.

A mi me han llegado a apuntar con un arma, y temer por mi vida, pero luego pasas página y tienes que seguir con el día a día.

Lo vergonzoso de este país son las penas de cárcel, y que si te roban, solo les caen multa económica. Es más delito ir a 130 km/hora que atracarte.

Muy triste.

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por sin1duro - 08/02/2012 23:56

Ya te digo Andrés...

Ánimo Vriesia, como dice Andrés, eso es algo que ahora va a tener presente, pero que en poco tiempo sólo será una anécdota... esto para tu familiar...

pero es cierto que ni a plena luz del día puedes pasear sin peligro... las cosas es tán muy mal económicamente, y muchos ven una salida a extorsionar de esa manera a su conciudadano... y esperando que solo quede en eso, que no se ponga el atracado un poco nervioso o le haga frente y pueda provocar una situación verdaderamente peligrosa...

el otro día, no sé dónde ha sido porque lo oí en la radio, unos ladrones habían atracado un bar una mañana, y a la tarde fueron a tomarse un café... si es que están a nuestro alrededor...

cada vez que salgo de casa, reviso un montón de veces los cerrojos y cerraduras...

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por rafacremades - 09/02/2012 01:20

Cuando era chico, nos atracaban mucho, sobretodo gitanos, que como sabian que no ibas a plantarles cara, pues te mentian diciendo que tenian una navaja o una jeringuilla.

Te quedabas fatal, frustrado, y ves como no hay justicia, porque todos sabíamos quienes eran y no hacían nada.

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por morpheo81 - 09/02/2012 09:12

Espero que se recupere pronto tu familiar

Si te roban con un arma yo creo que no se queda con una multa o eso espero...supongo que sera por lo penal.

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por biwana - 09/02/2012 09:36

Hace algunos meses en las noticias salió una conversación de un colombiano residente en España hablando con otro colombiano residente en Colombia, en el que uno le decía al otro que se viniera para acá debido a lo fácil que era conseguir dinero fácil (se entendía que se refería a pequeños hurtos), debido a que las penas para delitos menores a 300€ era una noche en el cuartelillo...

Menuda verguenza...

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por ismaac - 09/02/2012 14:17

Desde hace dos años o así por lo menos en mi región a aumentado los actos vandálicos y cada dos días o tres hay peleas y puñaladas lo cual antes pasaba cada x ahora es algo normal.

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por ahnacoff - 09/02/2012 15:44

morpheo81 escribió:

Espero que se recupere pronto tu familiar

Si te roban con un arma yo creo que no se queda con una multa o eso espero...supongo que sera por lo penal.

exacto, si es robo (y no hurto) es decir, con fuerza o intimidación en las personas está tipificado por el código PENAL en el artículo 242. que suele ir de dos a cinco años.

otra cosa, es como lo quiera interpretar el juez.

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por Ne0 - 09/02/2012 17:07

Si hay una navaja de por medio, es robo con fuerza o intimidación, con pena de prisión. Sólo se libraría si le caen dos años y no tiene antecedentes penales. En caso contrario, (+ de dos años, o con antecedentes) le pagaremos entre todos una agradable estancia en prisión. Eso sí, pueden pasar dos o tres años antes de que eso ocurra. Por eso parece que el delito queda impune, y no es cierto, lo que pasa es que la justicia es tan lenta que le da tiempo a atracar a unos cuantos antes de ingresar en prisión.

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por Vriesia - 09/02/2012 17:34

Muchas gracias por vuestro apoyo.

Ella ni siquiera le miró a la cara por miedo, así que supongo que no sabría reconocerlo. Dice que cuando le dió el dinero el tipo salió corriendo y ella se quedó helada en el sitio, es que no se lo esperaba para nada, y tiene 60 años, imaginaos el panorama. Pero a mí lo que me da que pensar es que en cuestión de minutos podríamos estar lamentando una herida o incluso algo peor.

Me da miedo y coraje a la vez, robar a una mujer de 60 años con una navaja a punto de matarla sólo del susto. No voy a seguir escribiendo pero os podeis imaginar lo que se me pasa por la cabeza para hacer con el susodicho, y es de todo menos meterlo en la cárcel.

Andrés, muy fuerte lo del arma.

El objeto de contarlo en el foro, es para compartir con vosotros mi sensación de que algo gordo ha cambiado en mi entorno más próximo. Ya no estoy hablando del metro de Madrid ni de las Ramblas de Barcelona, estoy hablando de mi entorno cercano, y no es nada normal.

El año pasado, en Badajoz ciudad atracaron a un señor a la salida de un cajero en plena calle colon y al medio día. Se resistió, le sacaron una pistola y le pegaron dos tiros en mitad de la calle. Para el que no conozca Badajoz, es una ciudad muy tranquila, poco menos que un pueblo grande donde te sueles cruzar con gente conocida, y la calle colon es de las más céntricas y transitadas que tiene.

Algo está cambiando, los políticos siguen dormidos en su mundo de reformas absurdas y ya estamos llegando a tener sensación de inseguridad ciudadana.

La crisis, el dinero, incluso el paro es algo muy malo, pero otra cosa a parte es la inseguridad ciudadana... :dry:

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por ahnacoff - 09/02/2012 19:43

pues esto es el principio.. cada vez sacan menos plazas de policia, guardia civil y locales-municipales.. así que i pensando en compraros un chaleco antibalas que en 600 euros lo tenéis. :(

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por andreseljedi - 09/02/2012 21:28

Vriesia escribió:

Andrés, muy fuerte lo del arma.

El objeto de contarlo en el foro, es para compartir con vosotros mi sensación de que algo gordo ha cambiado en mi entorno más próximo. Ya no estoy hablando del metro de Madrid ni de las Ramblas de Barcelona, estoy hablando de mi entorno cercano, y no es nada normal.

Lo mio fue un atraco a un banco, que se hizo muy famoso porque hubo hasta un tiroteo con la policía y con muertos, y al día siguiente ya estaba trabajando.

Lo mejor es pensar que estas vivo, que has tenido suerte, y pasar página.

Podía haberme tocado a mi , igual que un accidente de tráfico, o un ataque al corazón, la vida o la muerte es solo cuestión de suerte o mala suerte.

Pero no pensemos en cosas malas, y pensemos que el día de los enamorados vamos a ser ricos, ;)

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por ahnacoff - 09/02/2012 22:12

me acuerdo de ese atraco que salió en canal 9... creo que murió uno de los atracadores. pero si mejor pensamos en donde poner los millones del 14 y nos dejamos de estos malos rollos.

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por andreseljedi - 09/02/2012 22:17

ahnacoff escribió:

me acuerdo de ese atraco que salió en canal 9... creo que murió uno de los atracadores. pero si mejor pensamos en donde poner los millones del 14 y nos dejamos de estos malos rollos.

Exacto, hasta salgo en algun periódico y tv dando testimonio.

Mi minuto de gloria.

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por Vriesia - 09/02/2012 22:39

Pues por añadir un tono de humor y ventilar un poco la pesadez del tema, os dejo un link sobre camisetas antibala que se están poniendo de moda en Colombia.

Es en serio.

<http://www.larazon.es/noticia/380-camiseta-antibalas-ropa-para-sentirse-superman>

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por sin1duro - 09/02/2012 22:52

Vriesia escribió:

Pues por añadir un tono de humor y ventilar un poco la pesadez del tema, os dejo un link sobre camisetas antibala que se están poniendo de moda en Colombia.

Es en serio.

<http://www.larazon.es/noticia/380-camiseta-antibalas-ropa-para-sentirse-superman>

uff es que por allí sí que están las cosas mal... normal que estas cosas tengan mucha demanda!!! más que moda creo que será necesidad... :dry:

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por sinTduro - 09/02/2012 22:56

ahnacoff escribió:

pues esto es el principio.. cada vez sacan menos plazas de policia, guardia civil y locales-municipales.. así que i pensando en compraros un chaleco antibalas que en 600 euros lo tenéis. :(

en mi pueblo, de unos 3500 habitantes, antes había sargento y varios policías locales, además del cuartel de guardia civil.

ahora no quedan policías locales porque se han ido jubilando y ya no queda ni uno... salen algunas plazas de seguridad :blink: de 6 en 6 meses para regular el tráfico al salir el colegio, u organizar las cosas los días de mercado... (apoyados por algún miembro de la guardia civil).

hay un gran cuartel de guardia civil, pero en 2 ocasiones que los he necesitado, no estaban "de guardia"... tenían que venir de otra ciudad, que nunca llegó...

si quereis saber lo que es inseguridad, veniros para acá... el pueblo sin ley!!!

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por Vriesia - 09/02/2012 23:02

Sin embargo, sí que hay mucha policia dando vueltas por ciertas ciudades. ¿Qué hacen?, es un misterio.

Todos conocemos los barrios chungos legendarios de cada ciudad, y también sabemos lo que hace la policia al respecto.

Pues eso, que estamos, una vez más, sólo.

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por ffernando - 10/02/2012 08:50

y lo malo de todo esto es que va a mas, al final no podremos salir a la calle. El otro día a un amigo mio le dieron una paliza tres chavales porque le pidieron un cigarrillo y no llevaba.

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por ahnacoff - 10/02/2012 13:39

Vriesia escribió:

Sin embargo, sí que hay mucha policia dando vueltas por ciertas ciudades. ¿Qué hacen?, es un misterio.

Todos conocemos los barrios chungos legendarios de cada ciudad, y también sabemos lo que hace la policía al respecto.

Pues eso, que estamos, una vez más, sólo.

haber haber explícate un poco mas...

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por sin1duro - 10/02/2012 13:44

ahnacoff escribió:

Vriesia escribió:

Sin embargo, sí que hay mucha policia dando vueltas por ciertas ciudades. ¿Qué hacen?, es un misterio.

Todos conocemos los barrios chungos legendarios de cada ciudad, y también sabemos lo que hace la policía al respecto.

Pues eso, que estamos, una vez más, sólo.

haber haber explícate un poco mas...

ahnacoff no te lo lleves a lo personal, pero a mí sí que me ha pasado de haber una pelea, o necesitar a la guardia civil, llamarla, no aparecen, y cuando todo se ha resuelto por las buenas o por las malas, entonces es que aparecen... también me pasó de ver una pelea y ver a la guardia civil aparcada en un callejón, y salir justo cuando todo el jaleo se disolvía...

de policía local ni nacional puedo hablar... por aquí solo HABÍA local... :huh:

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por ahnacoff - 10/02/2012 13:50

es muy relativo. va por prioridades a criterio de los agentes.. antes se va a un accidente de circulación que a un desprendimiento de un trozo de cornisa..

y lo de la pelea depende... si en el coche patrulla son dos policías, poco pueden hacer contra 10 personas pegándose hostias...si en cambio son dos.. pues ya no se decirte, seria preguntar a esos guardia civiles.

pero es que es lo de siempre... cuando te multan por no llevar el cinturón de seguridad es porque no tenemos otra ocsa que hacer que joder a la gente, que si hay que recaudar, que si nos llevamos comisión, etc... y si te roban el bolso quieres que todos los policias de la comarca esten a tu lado...

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por agimeno1 - 10/02/2012 13:59

lo que hemos de cambiar en este pais... son las leyes...

no puede ser que entren por una puerta... y al momento... salgan por la otra...

hay paises en que las plantas bajas no tienen "rejas", los escaparates de las tiendas no llevan "persiana"... os imagináis esto en España... yo de momento no me lo imagino...

ahora es sí... al que "pillan" en algunos paises, se acuerda toda su vida, y no entra por una puerta y sale por la otra...

en fin... habrá que seguir esperando...

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por sin1duro - 10/02/2012 14:00

pues ahí tienes razón, cuando hay varias situaciones en las que actuar tendrán que priorizar, lo veo más que lógico, pero ya te digo yo que los que tengo a mi alrededor no es así...

es más, al sargento de mi pueblo lo han condecorado varias veces por baja incidencia (o no sé qué nombre le dan) de denuncias.... pero sabes qué ocurre??? que las denuncias no salen del cuartel... o vas allí y te dicen "pero qué vas a adelantar?? todavía te hacen algo peor!!!, mejor dejarlo estar y ya está"!!! y cosas así... pfff si contara... y con temas peores... pero bueno... yo lo tengo claro, si tengo algún problema lo que tengo que ir es a sus superiores y ya está...

=====

Re: Inseguridad ciudadana, otro pasito más.

Escrito por larpeiro - 10/02/2012 19:37

Totalmente de acuerdo con agimeno1, que curioso que los abogados del capitán del Costa Concordia busquen alguna argucia para ser juzgado en España ¿por que será?.

Más claro blanco y en botella, este pais es un coladero judicial, y de ello saben fuera de nuestras fronteras, con lo del juez Garzón la justicia en este pais se ha degradado internacionalmente todavía más.

Sau2

=====